



GESUNDES
LUNZ AM SEE |



Unsere „Gesunde Gemeinde“ Lunz am See

Die „**Gesunde Gemeinde**“ ist ein Programm von „**Tut gut!**“. Sie bietet eine **Plattform**, die in der Gemeinde Angebote, auch anderer Vereine oder Organisationen, bündelt. Die „Gesunde Gemeinde“ ist kein Verein, sondern ein Teil der Gemeindestruktur, betrifft somit **alle Gemeindebürgerinnen und -bürger**.

Seit Februar 2025 gibt es mit **Elisabeth Simetzberger und Sabine Fallmann-Hauser** ein neues Arbeitskreis-Leiterinnen-Team. Es wäre schön, wenn sich viele angesprochen fühlen und **aktiv mitarbeiten**. Ideen können eingebracht werden, Kontakte zu Fachleuten hergestellt werden, eigenes Wissen und Können kann anderen zugutekommen und vieles mehr. Dazu laden wir alle Interessierten ein, bei unserem ersten Arbeitskreistreffen dabei zu sein.

Dienstag - 27. Mai - 18:30 Uhr
Seminarraum Haus der Wildnis

Unsere GG-Beraterin Frau Birgit Wurzer wird ebenfalls anwesend sein und uns mit Ihren Erfahrungen unterstützen. Im Rahmen dieses Treffens werden wir uns bei **Grete Enöckl und Jutta Thomasberger** für ihre langjährige und großartige Arbeit für unsere „Gesunde Gemeinde Lunz am See“ bedanken.

Vor diesem offiziellen Termin gibt es aber bereits zwei Initiativen, die von der GG unterstützt bzw. organisiert werden.

 27.4., ab 9:30 Uhr, „**Tut Gut!**“- **Wandererwachen** (Treffpunkt Fußballplatz THWM-Arena, 3 Routen, ASKÖ THWM Lunz am See und Verein Groß & Klein)

 22.5., 19:00 Uhr, **Online-Vortrag** der Fachstelle NÖ – Suchtprävention, „Papa darf ich dein Handy ...?“ – **Mediennutzung im Kleinkindalter (0-6 Jahre)** - ist aber sicher auch für Eltern älterer Kinder sehr interessant – Informationen folgen noch

Lasst uns **gemeinsam** Möglichkeiten unterstützen und schaffen, das physische und psychische **Wohlbefinden** von uns allen zu erhalten und zu stärken.

Herzliche Grüße,
Elisabeth Simetzberger & Sabine Fallmann-Hauser